
 
 

 

 

  

 

Préparatif du voyage vers Avignon 
 

Nous allons bientôt avoir le plaisir de vous accueillir dans l’un de nos 2 appartements à Avignon, « Le Bleu » ou « Le 
Rouge ».  

Dans ce document, nous vous proposons des informations qui vous permettront de préparer au mieux votre séjour. 
Vous y trouverez des idées de visites, des expos, des programmes (celui du festival d’Avignon bien sûr et plein d’autres) 

• Brochures éditées par l’office du tourisme : https://avignon-tourisme.com/brochures 
• Le site d’un passionné qui vous présentera quasiment tout ce qui est à voir ou à savoir sur la Vaucluse. C’est 

une mine d’information sur tous les villages, les recettes traditionnelles, les légendes… Le site c’est ici   
Sur ce site, vous trouverez à coup sûr des destinations de visite, des informations historiques sur la Provence 
Avignonnaise La page d’index, attention vous risquez d’y passer beaucoup de temps ������… 

• Page d’accès au programme du festival officiel et off d’Avignon https://avignon-location.eu/programme/ 
• L’inventaire de tout ce qui est à votre disposition dans l’appartement est joint à notre mail. Cela évite de se 

poser la question si l’on emporte ou pas un objet. Si vous êtes déjà venu, jetez-y quand même un petit coup 
d’œil, car cela évolue d’année en année pour plus de confort.  

o Inventaire « Le Rouge »  
o Inventaire « Le Bleu » 

• Nous mettons à votre disposition un Wifi gratuit avec un débit fibre. Un QR Code vous permettra de vous 
connecter rapidement. 

Par ailleurs pour préparer votre voyage, voici un lien qui vous permettra de générer votre trajet depuis différents 
planificateurs, choisissez votre préféré. Le site What3Words 
Ce site Internet permet de trouver n’importe quel point de 3m sur 3m 
dans le monde entier avec seulement 3 mots clés.  Chez nous c’est 
adorons.greffon.plions ne cherchez aucune signification c’est 
simplement 3 mots ou verbes usuels, voici le lien complet 
https://what3words.com/adorons.greffon.plions 

Sur cette photo, voici le portail qui vous indiquera que vous êtes bien 
arrivé. 

Pour plus de détails, visitez notre site Internet www.avignon-location.eu  

Dans l'attente du plaisir de vous rencontrer.  

Stéphane et Isabelle 

  



 

 
 
 

Preparation for the trip 
to Avignon 

We will soon have the pleasure of welcoming you in one of our 2 apartments in Avignon, "Le Bleu" or 
"Le Rouge"..  

In this document, we offer you information that will allow you to best prepare your stay. You will find 
ideas for visits, exhibitions, programs (that of the Avignon festival of course and many others) 

• Brochures published by the tourist office: https://avignon-tourisme.com/brochures 
• The site of an enthusiast who will present you almost everything that is to see or know about 

the Vaucluse. It is a mine of information on all the villages, traditional recipes, legends...  The 
site is here  
 On this site, you will certainly find  visit destinations, historical information about Provence 
Avignonnaise The index page, be careful you may spend a lot of time ������ there ... 

• Access page to the program of the official festival IN and OFF of Avignon https://avignon-
location.eu/programme/ 

• The inventory of everything that is at your disposal in the apartment is attached to our email. 
This avoids asking the question whether or not to take away an object. If you've been here before, 
take a look at it anyway, as it changes from year to year for more comfort.  

o Inventory "The Red" 
o Inventory "The Blue" 

• We provide you with free Wifi with fiber speed. A QR Code will allow you to log in quickly. 

In addition, to prepare your trip, here is a link that will allow you to generate your trip from different 
planners, choose your favorite.  The What3Words websiteThis  
website allows you to find any point of 3m by 3m worldwide 
with only 3 keywords.  With us it is adorons.greffon.plions do 
not look for any meaning it is simply 3 words or usual verbs, 
here is the complete link 
https://what3words.com/adorons.greffon.plions 

In this photo, here is the portal that will tell you that you have 
arrived. 

For more details, visit our website www.avignon-location.eu 

Looking forward to the pleasure of meeting you.  

Stéphane and Isabelle 
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